

PRESSE information

2013/22

Ausstellung

„Meine Sprache sind die Farben“

Mülheim, 2013-04-19 (pdf). Vom **25. April bis 18. Juni 2013** stellt
5 Heinz Ulrich Klaus unter dem Titel „Meine Sprache sind die Farben“
seine Werke aus. Die Bilder sind zu sehen im Bistro im Dorf der Theo-
dor Fliedner Stiftung, Schäfershäuschen 19, 45481 Mülheim-Selbeck.
Ausstellungseröffnung ist am 25. April 2013 von 16.30 – 18.00 Uhr im
Bistro.

10 Heinz Ulrich Klaus lebt im Dorf der Theodor Fliedner Stiftung und
arbeitet in den Fliedner Werkstätten. Er ist 59 Jahre alt. Dies ist seine
erste Ausstellung.

15 Heinz Ulrich Klaus nutzt die Vielfalt und Lebendigkeit der Farben um
sich auszudrücken. Er hat eine Vorliebe für die Kunst der Expressio-
nisten und lässt sich von ihr inspirieren. Bilder von Landschaften und
Tieren malt er ab, wie er das Bild sieht und wahrnimmt. Seit knapp
einem Jahr malt er in der Malwerkstatt des Dorfes mit Acryl auf Pa-
pier.

20 Öffnungszeiten Bistro: Mo-Fr in der Zeit von 11.30 bis 15.00 Uhr
Do. von 11.30 bis 17.00 Uhr

Interessierte sind herzlich eingeladen.

Kontakt: Susanne Arnold, Sozialer Dienst im Dorf der Theodor
Fliedner Stiftung, Tel.: (0208) 48 43-4741

25 ***Mit der Bitte um Hinweis und Aufnahme in Ihren regel-
mäßigen Veranstaltungskalender.***